
会長挨拶

佐々木昭博会長

　今月はロータリーの青少

年奉仕月間となっております

ので、青少年奉仕についてお

話させて頂きます。皆さんご

存じの通り、ロータリーには

「五大奉仕」というものがあ

ります。これは、ロータリア

ンが行う奉仕活動をわかりや

すく分類したもので、「ク

ラブ奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」

「青少年奉仕」の5つとなります。1905年に初めてRC

が誕生したのち、しばらくは奉仕の定義や委員会活

動というものはありませんでした。その後さまざ

まな協議を経て、1927年のオステンド大会で「クラ

ブ奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」の3部門が誕生

し、翌1928年のミネアポリス大会で「国際奉仕」が

追加され、以降「四大奉仕」として長らくロータ

リー活動の枠組みとし定着して来ました。そこから

82年後の2010年規定審議会で「青少年奉仕」が第五

の奉仕部門として追加され、現在の「五大奉仕」と

なりました。ですので「青少年奉仕」が重要視され

てから、まだ15年程しかたっていない新しい部門な

わけです。しかし、新しいからといって軽い扱いな

わけではなく、逆にロータリーが一番重要視してい

るのが、この「青少年奉仕」ではないかと思います。

なぜかというと、「クラブ奉仕」以外の奉仕活動に

は、青少年へのアプローチが必ずと言って良いほど絡

んでくるからです。例えば、君津クラブの活動を取っ

てみても、「職業奉仕委員会」の出前教室のターゲッ

トは青少年ですし、「社会奉仕委員会」の駅前花壇や

きみつ愛児苑クリスマス会、子ども食堂のターゲット

も青少年です。「国際奉仕委員会」のスリランカ浄水

器プロジェクトもスリランカの小学校へ寄贈していま

す。「青少年奉仕委員会」については当然ですが、

青少年向けプログラムのRYLAや少年野球大会への支

援等、そのほとんどが青少年向けの奉仕プログラム

となっております。ですので「青少年奉仕委員会」

の果たす役割は実はかなり幅広く、重要なポジショ

ンであると思っております。我々ロータリアンが出

来る事は年齢的に見ても時間がたいへん限られてい

ます。10年、20年、50年、100年先でも平和で明る

い未来が続くように、ロータリーが重要視する事

は、未来のリーダーをたくさん育て、平和の種をま

き、育てていく事です。君津RCとしても時代の変化

に合わせた、子どもたちの成長や気づきに繋がるプ

ログラムを、引き続き実行して行きましょう!

会長報告

１．4月23日(水)地区大会記念ゴルフ大会が久能カン   

　　トリークラブにて開催されました。当クラブか

　　らは、私(佐々木会長)、宮嵜幹事、木内会員、

　　谷川会員が参加されました。お疲れ様でした。

２．4月26日(土)第5グループ親睦麻雀大会がボトムに

　　て開催されました。当クラブからは、黒岩会員、

　　松岡会員が参加されました。お疲れ様でした。

３．4月29日(火)クラブ・リーダーシップ・ラーニン

　　グセミナーがTKP東京ベイ幕張にて開催されまし

　　た。当クラブからは、佐々木会長、大川会長エ

　　レクト、内藤副幹事、釼持会員、福島会員、秋元

　　政寛会員、木内会員、秋元ゆかり会員、早見会

　　員、谷川会員、武田会員、地区委員として、宮

　　嵜会員、安田会員、計13名が出席しました。お

　　疲れ様でした。後程、大川会長エレクトより報

　　告をお願いします。



幹事報告

宮嵜　　慎幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ガバナー月信(5月号)

３．次年度年間プログラム

４．次年度委員会構成表

〈報　告〉

１．5月16日(金)に第5グループ

　　親睦ゴルフ大会が開催さ

　　れます。

　　場所：鹿野山ゴルフ倶楽部

　　出席：佐々木会長、宮嵜幹事、黒岩会員、川

　　　　　名会員、木内会員、谷川会員、岡野会員

　　宜しくお願い致します。

２．5月17日(土)に米山奨学生及びカウンセラーの  

　　研修会が開催されます。

　　場所：千葉県教育会館

　　時間：14時～17時(閉会後、懇親会開催)

　　出席：岡野カウンセラー、チェ・イジ様

　　宜しくお願い致します。

    

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報 

３．当クラブ名前入りビブスのご案内

４．かずさ市民応援団会員証(ご自由にどうぞ)

５．ロータリー冊子(英語版)

私の記念日・誕生祝

委員会報告

「クラブ・リーダーシップ・ラーニングセミナーの報告」

大川　裕士会長エレクト

　皆様こんにちは。4月29日

(火)にTKP東京ベイ幕張ホー

ルにおいて、2025-26年度RI

第2790地区地区研修・協議

会が開催されました。当クラ

ブからは佐々木会長、釼持会

員、福島会員、秋元政寛会

員、木内会員、秋元ゆかり会

員、早見会員、谷川会員、武

田会員、内藤会員、と私大川、奉仕部会に宮嵜会

員、安田会員の計13名で参加しました。皆様あり

がとうございました。

　研修は、10時に時田清次ガバナーエレクトの点

鐘で始まり、式次第に沿って進められました。国

歌「君が代」、ロータリーソング「奉仕の理想」

斉唱の後、寒郡ガバナーの録画による挨拶、諸岡

次期ラーニングファシリテーターによるDTLS(地

区チーム・ラーニング・セミナー)、PELS（会長

エレクト・ラーニング・セミナー)、そして3大

セミナーの総まとめとなるDTA(地区研修・協議

会)の意義の説明の後、次年度RI会長の方針と地

区運営方針に移りました。マリオ・セザール・

マルティンス・デ・カマルゴ次年度会長のビデ

オレターが紹介され、テーマである「UNITE FOR 

GOOD」良い事の為に手を取り合おうの説明と行

動の呼びかけを行いました。時田次年度ガバナー

による地区運営方針では、地区スローガン(Grow 

Rotary：自分もクラブも成長しよう)を発表しま

した。ロータリアンの成長はクラブの活性化に結

び付き、自分もクラブも成長しますとの説明でし

た。その後、地区運営並びに委員会毎の方針説明

がありました。表彰では、クラブ奉仕活動優秀ク

ラブ29クラブ、奉仕活動優秀ロータリアン15人が

受賞、第5Gでは木更津RCがベトナム社会主義共

和国への中古キーボード・マウス寄贈で受賞しま



した。研修の終わりに次年度地区大会、ゴルフ大

会、国際大会の案内がありました。地区大会は10

月11日、12日TKP東京ベイ幕張ホールにて、ゴル

フ大会は9月29日キングフィールズゴルフクラブ

にて、国際大会は2026年6月13日～17日台湾・台

北にて開催されます。午後の部会別協議会は会長

部会他7部会で行われました。会長部会の議題は3

つあり、まず、地区予算(案)の説明、審議、可決

を行いました。2番目のクラブサポートプログラ

ム(案)につきましては再度案を練り直す事に、3

番目のガバナー会の国際共同委員会については、

報告のみとなりました。そして、グループ別ディ

スカッションが行われました。3月の会長エレク

ト・ラーニング・セミナー、4月の第1回会長幹事

会、そして今回と、テーマは同じもので各クラブ

の現状と方針、課題の発表となりました。共通の

課題は会員増強と女性会員の比率を増やす事でし

た。確認事項として、当クラブのガバナー公式訪

問は10月27日ガバナー補佐公式訪問は9月29日の

予定です。宜しくお願い致します。

　今回で印象に残った言葉は、会長部会での橋岡

PGの挨拶で、RI前会長の最優先事項は、1.に会員

増強2.に会員増強3.に会員増強　まずは、ご自分

がRCを楽しんで下さい。それが会員増強へつなが

り、親睦になる。でした。

　以上報告とさせて頂きます。

ニコニコBOX 

佐々木昭博 本日次年度タイムという事で、いよ

いよ大川年度への動きも活発になっ

てきました。あと、2か月弱現会長

として気を緩めないよう、しっかり

努めたいと思います!山九(株)森井

様、君津RCへようこそ!次週入会式

楽しみにしてます。

秋山　大輔 ローターアクトの陶彩葉さんがめ

でたく結婚されたそうです。happy 

wedding!!

早見　秀一 私の記念日のお花、宅配ボックス

に入っていました。とても綺麗な

お花を頂きました。妻の喜ぶ顔が

見られて私も幸せです。ありがと

うございました。

富田　健司 今週から蒸し暑くなりそうです。

ストレスを溜めず頑張りましょ

う。

秋元　政寛 花植え準備作業に参加出来ず、申

し訳ありません。 

金子　勝美 記念日誕生日の皆様、おめでとう

ございます。

大森　俊介 本日、森井さんが例会にオブザー

ブしてくれました。次週入会とな

りますので、皆様宜しくお願いし

ます。

山口　正洋 誕生日ありがとうございました。

今年も宜しくお願いします。

小幡　　倖 連休も終わり、人の動きも沈んで

いるようです。コロナ以前街中で

の昼夜の動きが大きく変化、経済

の影響もあるのでしょうか、少し

でも明るい方向に動いて欲しいで

すね。

内山貴美子 皆様、お久しぶりです。本日の駅

前花壇の花植え準備作業、宜しく

お願いします。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。いよいよ今週

末より都市対抗千葉県予選が始ま

ります。かずさマジックのご支援

を宜しくお願い致します。

松岡　　靖 過ごしやすい季節になりました。

少しでも長くこの気候が続きます

ように!

福田　順也 私の記念日に、綺麗なお花を頂き

ました。ありがとうございまし

た。

釼持　純一 記念日、誕生日の皆様おめでとう

ございます。

内藤　智介 森井様、君津RCへようこそ!一緒に

ロータリー活動を出来る事を楽し

みにしています。

馬場　孝弘 記念日の綺麗なお花届きました。

ありがとうございました。

大桃　哲郎 記念日、誕生日の皆様おめでとう

ございます。また、素晴らしい1

年になりますようお祈り致しま

す。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。今月お誕生日、

記念日を迎えられる会員の皆様お

めでとうございます。

隈元　雅博 森井さん、ようこそ君津RCへ。

どうぞ宜しくお願いします。秋元

政寛会員、四つのテストの唱和あ

りがとうございました。記念日、

誕生日の皆さんおめでとうござい

ます。大川会長エレクト、次年度

もクラブ一丸となり頑張りましょ

う!これからも地域貢献と世界平

和の為に頑張って参ります!



木内　髙茂 次年度委員会別会議お疲れ様でし

た。次年度社会奉仕委員会を宜し

くお願い致します。私事ではあり

ますが、今日の午前中に孫が産ま

れました。今日からじぃじです。

先輩じぃじの皆様、ご指導宜しく

お願い致します。

大川　裕士 4月29日2025-26年度RI第2790地区

地区研修・協議会に出席頂きまし

た会員の皆様、お疲れ様でした。

永嶌　嘉嗣 初孫が出来ました。

篠塚　知美 私の記念日、誕生日の皆さんおめ

でとうございます。

溝口　幸雄 天候が安定しませんね、体調に気

を付けましょう!

常住　賢二 17日(土)から都市対抗野球千葉県

予選が始まります。かずさマジッ

クの初戦は18日(日)です。皆で応

援しましょう。

福島　大介 本日の花抜き作業頑張ります。

黒岩　靖之 山九(株)森井様、ご来訪ありがと

うございます。入会宜しくお願い

します。本日の花抜き作業、欠席

させて頂きます。

安田　　学 次年度、奉仕プロジェクト統括委

員会の会議に出てきました。しっ

かり社会奉仕委員会を理解して活

動していきます。

小柳　　健 5月GWもあけていよいよ暑さが本

格化してきます。皆様、暑熱順化

を行って負けない身体にしましょ

う。

安高　弘和 寒暖差の激しい1日が続きます。

そろそろ熱中症にも注意しましょ

う。

大多和一彦 暑くなったり、寒くなったり、体

調に気を付けて頑張りましょう。

中野　賢二 先日、客先安全衛生協力会の研修

でANAの飛行機整備工場の見学に

行ってきました。高度な整備と管

理に驚きジャンボジェットの色々

な秘密を聞いて感動しました。

宮嵜　　慎 森井様ようこそ君津RCへ。記念日

のお花とても綺麗でした。森会員

いつもありがとうございます。次

年度タイムとなり、いよいよ大川

年度になります。会員の皆様、変

わらぬご協力をお願い致します。

今週の席替抽選当選者 : 外山会員



国際奉仕委員会・米山記念奨学会委員会

クラブ協議会／次年度委員会別会議の様子

公共イメージ向上委員会

親睦委員会 奉仕プロジェクト委員会・会員増強委員会

職業奉仕委員会

S.A.A.

青少年奉仕委員会

社会奉仕委員会



駅前花壇花抜き作業の様子


